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Operación bajo la lupa 

Enami y Codelco: El Congreso pide cuentas 
por la venta millonaria de Quebrada Blanca 
El lunes 25, la Comisión 
Minería de la Cámara 
escuchará a los titulares 
de Codelco, Máximo 
Pacheco; Iván Mlynarz de 
Enami y al presidente de 
Sonami ,Jorge Riesco. 

Sergio Sáez Fuentes 
  

uieren ver los números. De ma- 

nera transversal, senadores y 

diputados de las respectivas 
comisiones de Minería espe- 

ran conocer el detalle de la operación en 
la que Enami vendió (por US$520 millo- 
nes) su principal activo a Codelco: el 10% 
de Quebrada Blanca (QB), yacimiento 
controlado por la canadiense Teck (60%) 
y que, según los expertos, tiene un gran 

potencial de crecimiento. 
El próximo 25 de septiembre, a las 

8:30 a.m., la Comisión de Minería de la 

Cámara ha citado al presidente de Codel- 
co, Máximo Pacheco; al vicepresidente 

ejecutivo de Enami, Iván Mlynarz Puig; y 
al presidente de la Sociedad Nacional de 

Minería (Sonami), Jorge Riesco. 
"Nos interesa saber el cronograma 

que ellos tenían para la venta y, lo másim- 
portante, queremos saber cómo se llegó a 

ese precio de US$520 millones. También 
nos interesa saber por qué, si se quería 
vender de igual forma el activo, no se rea- 
lizó una licitación pública que hubiera 

asegurado un mejor precio”, expone el 
presidente de la Comisión, el diputado 
(UDI) Marco Antonio Sulantay. 

Pero las dudas no solo e: en la 

oposición. El diputado Cristián Tapia 
(PPD) sostiene que, hace unos meses, 
planteó la idea de vender un porcentaje 
del activo de QB tras la paralización de la 
fundición Hernán Videla Lira. En ese mo- 

mento, comenta, el directorio se negó. 

"En ese minuto, el directorio dijo que 
bajo ningún motivo podría hacerse eso, 
dado que era un activo importante para el 
futuro de Enami. Y resulta que ahora, de 

un día para otro, aparece este negocio con 

Codelco, donde Codelco quiere aumentar 

su capacidad de producción ya que no lo 
ha hecho con una gestión propia", sostie- 
ne el diputado por la Región de Atacama- 

            

“Senado alerta 
La preocupación no solo llegó a la Cá- 

mara, En el Senado también hay inquie- 
tud por el destino de Enami tras la venta 
del 10% de QB. La senadora Yasna Provos- 
te (DC) comenta a La Segunda que esta   

Queremos saber cómo 
se llegó a ese precio de 
US$520 millones", marco 
Antonio Sulantay, diputado UDI. 

Es una política de 
soluciones 
cortoplacistas para 

resolver el tema de la 
caja", Yasna Provoste, 
senadora DC. 

Yo diría que la gran 
incógnita sigue siendo la 
viabilidad de Enami", Juan 
Luis Castro, senador PS.   

Máximo Pacheco, presidente de Codelco, 
empresa que compró el 10% de QB. 

  

decisión "requería de mayores consensos 
técnicos y políticos". 

"Lamentamos que no se escuchara a 
la Comisión de Minería del Senado, que el 
22 de julio entregó un documento al Presi- 
dente de la República en el que transver- 
salmente señalamos que no compartía- 
mos la decisión de enajenar activos estra- 

tégicos para Enami”, expuso la senadora 
por Atacama. 

Además, la parlamentaria destacó 
que la enajenación de la endeudada Ena- 

5 "una política de soluciones corto- 
para resolver el tema de 'la caja”,    

sin tener indicios claros de cómo avanza- 

rán los planes para una adecuada capita- 
lización de la Empresa Nacional de Mi- 

nería, para que realmente cumpla su rol 

estratégico, particularmente en regiones 
como la nuestra, donde la pequeña mi- 
nería dinamiza la economía local”. 

Ayer, en la Comisión de Minería del 

Senado, el vicepresidente de Enami, Iván 
Mlynarz, defendió la operación y explicó 
que para la valorización de activos exis- 
ten distintas metodologías divididas en 

tres enfoques: ingreso, mercado y costo. 
El presidente de la Comisión de M 

nería del Senado, Juan Luis Castro, seña- 
ló que "el acuerdo de venta del 10% en 

Quebrada Blanca no creo que haya sido 
en un modo de secretismo, pero sí creo 
que el contexto de hacia dónde va Ena- 
mi, a costa de pagar una deuda y de tener 

que contar con un horizonte menos os- 

curo que el que tiene hoy día, debe acl: 
rarse”. Añadió que, por esa razón, solici- 
taron más información y de paso expuso 
que la gran incógnita hoy es la viabilidad 
de Enami. 

Sumado a los cuestionamientos po- 
líticos, ayer la Sonami recurrió a Contra- 
loría para que revise la pertinencia de la 
operación. Jorge Riesco explica que la so- 
licitud busca examinar las circunstancias 
en las que se realizó la operación, "el ca- 
rácter de los acuerdos que se han adop- 
tado y los antecedentes que se han consi- 

derado para respaldarlos". Además, bus- 
ca conocer la justificación del valor de 

compra por US$520 millones. 
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AVISO DE SORTEO PARA RESCATE ANTICIPADO DE TITULOS DE DEUDA 
DE SECURITIZACION PATRIMONIOS BSECS-4, BSECS-6, BSECS-9, 

BSECS-10, BSECS-13, BSECS-14 Y BSECS-15 

En cumplimiento a la normativa vigente, Securitizadora Security S.A. informa a 
los Señores Inversionistas y al público en general, que se procederá a efectuar 
el sorteo de títulos de deuda de securitización de los patrimonios BSECS-4, 
BSECS-6, BSECS-9, BSECS-10, BSECS-13, BSECS-14 Y BSECS-15. 
La diligencia del sorteo se realizará el día 23 de septiembre de 2024 para 
las series antes mencionadas a partir de las 09:30 hrs. Dichas diligencias se 
efectuarán en las oficinas del emisor, ubicadas en calle Augusto Leguía sur 70, 
piso 17, Las Condes, Santiago y podrán asistir el Representante y Los 
Tenedores de Títulos de Deuda de Securitización. 

El Gerente General 
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